
 
Der Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen,  
 
1. Der Stadtentwicklungsausschuss fordert vom Bürgermeister die finanziellen 

Mittel für den Bau der K33n in den Haushalt bereit zu stellen, sobald die 
Frage der finanziellen Beteiligung des Kreises geklärt ist. 

 
2 Im Straßenausbauprogramm wird die K33n jedes Jahr wieder mit dem 

Sperrvermerk auf die höchste Priorität gesetzt, bis die finanzielle 
Beteiligung des Kreises geklärt ist. 

 
3 Spätester Zeitpunkt für den Beginn der Arbeiten an der K33n ist dabei das 

letzte Jahr dieser Ratsperiode, also 2020. 
 
4. Die Planung der K33n soll eng an die Planung der L190n gekoppelt 

werden, um mögliche Synergieeffekte (einheitliche Planung und Gestaltung 
etc.) abzurufen. Dass diese Projekte dabei als zwei Planungsbereiche 
erhalten bleiben, ist uns bewusst. 
 

wird mit einem Stimmenverhältnis von 
05 Stimmen für den Antrag (SPD tw., B90/Grüne, LINKE) 
18 Stimmen gegen den Antrag (CDU, SPD tw., UWG, FDP, ABB) 
abgelehnt. 


